

# La Policía junto al resto de Cuerpos de Seguridad de Petrer celebran su 1º Maratón de Donación de Sangre

22/04/2016



La Policía Local de Petrer y los cuerpos de emergencia de la localidad como Cruz Roja y Protección Civil entre otros han participado esta mañana en la comisaria de la Policía Local de Petrer en la **1ª Maratón de Donación de Sangre para policía y cuerpos de emergencias**. Durante toda la mañana, los enfermeros del Centro de Transfusión de Sangre de Alicante que se

han desplazado a la comisaria han realizado extracciones a unas 30 personas que han colaborado. Los enfermeros han recordado que **donar sangre es un acto saludable y de gran solidaridad que sirve para que mucha gente** en muy diversas circunstancias pueda salvar vidas gracias a esta donación.